

Das Jahr beginnt mit einer Schlappe

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 10:32 Uhr -



Die 5. Herren eröffnete ihr Tischtennis-Jahr 2014 am 10. Januar mit einer deutlichen 2:8-Niederlage gegen die Spvgg. Oberkühltal/Alterkühlz 2. Für die beiden Ehrenpunkte im Heimspiel in der Dichtelbacher Römerhalle zeichneten Helga Wendling (Foto) und Doris Emmel durch zwei knappe aber verdiente Fünfsatzsiege verantwortlich. Über diese kleinen Erfolge kam die Mannschaft an diesem Abend aber leider nicht hinaus.